



Arlenis sigue por España

Por LEONARDO LEYVA PANEQUE
Foto MOVISTAR TEAM

Apenas seis días después de despedirse con el décimo tercer puesto del I Challenge Ciclistico de Mallorca 2024, la granmense Arlenis Sierra Cañadilla sigue su accionar por carreteras de España.

Su próxima participación será este domingo, cuando corra el III Pro cycling Costa de Almería sobre un trazado de 121 kilómetros, entre las localidades de Campohermoso y Pueblo Mojácar.

Sierra aparece entre las ocho atletas que inscribió el Movistar Team, incluyendo a la mejor ubicada del club en Mallorca, la canadiense Olivia Barril, quien rozó el podio y se agenció el cuarto lugar.

Completan la nómina del afamado equipo, la británica Clarie Steels, la neerlandesa Mareille Meijering, la serbia Jelena Eric, junto a las españolas Sara Martín y las gemelas Ruiz, Laura y Luz, quienes aún no llegan a los 20 años de edad.

De acuerdo con el análisis de los especialistas, el giro propone, entre otros

eventos, tres premios de montaña: Mirador de la Amatista, de tercera categoría, y los de segunda en Las Hortichuelas y Mirador de la Granadilla, este último, a solo 30 km del final.

Arlenis se incluye entre los 20 cubanos clasificados a los Juegos Olímpicos de París 2024 y ocupa el escaño 30 en el ranking mundial de la Unión Ciclista Internacional.

Con la actuación en Mallorca, la manzanillera agregó 90 unidades a su acumulado para dejarlo en mil 84 puntos y, de paso, escaló cinco peldaños en un ordenamiento que encabezan cuatro corredoras del Team SD Worx.

La neerlandesa Demi Vollering marcha al frente, con 6 mil 38 rayas; luego se ubican la belga Lote Kopecky (4 mil 367), la suiza Marlen Reusser (3 mil 279) y la también neerlandesa Lorena Wiebes (3167).

A esas rivales y muchas otras seguirá enfrentando la mejor pedalista cubana hasta llegar a la cita bajo los cinco aros de la capital francesa, del 26 de julio al 11 de agosto próximos.

Ajiaco beisbolero

Por LEONARDO LEYVA PANEQUE



La arrancada, hoy, del torneo de Clubes campeones, la reducción de la preselección de los Alazanes y la inclusión de cuatro granmenses en la prenomina del equipo Cuba Sub 15, centran el mundillo beisbolero de Granma.

El certamen que convoca a los monarcas provinciales regresa, luego de un largo receso de 16 años, con el conjunto Azucareros de Campechuela representando al territorio.

La tropa, comandada por Víctor Pérez Ramírez, viajó a la ciudad de Holguín, para enfrentar a los Sultanes, sábado y domingo, en un tope de tres juegos a ganar dos, en el estadio Jesús Feliú Leyva.

De salir airosos, los campechueleros chocarían, el próximo fin de semana, con el vencedor del duelo entre Santiago de Cuba y Guantánamo, jercas en sus respectivos torneos provinciales.

Por cierto, esta semana, los Azucareros efectuaron dos juegos ante la preselección de casa, para dar los toques finales a su preparación, de cara al coite que sostendrán con los holguineros.

Tras sufrir el primer recorte y dejar la relación en 50 peloteros, la "pre" granmense sigue su alistamiento, en el estadio bayamés Mártires de Barbados, bajo las órdenes del mentor Ángel Ortega Liens.

Entre los que no sobrevivieron se incluyen cuatro atletas que solicitaron la baja: los receptores Gumersindo Cisneros Morán (B) y Ángel Núñez Aguilar (BA), el lanzador Ernesto Frómota Zequeira (J) y el jugador de cuadro Luis Edel López Reyes (BA).

Según las declaraciones que ofreció a **La Demajagua** el comisionado provincial, Marcos Naranjo Aliaga, el próximo corte debe hacerse en los primeros días

de febrero, a fin de ir perfilando el equipo para la 63 Serie nacional.

Entretanto, los cuatros granmenses llamados a la preselección nacional Sub 15 comenzaron los entrenamientos, con vistas al Panamericano de la categoría, que acogerá la ciudad de Santo Domingo, República Dominicana.

Roberto Mario Tamayo Espinosa, Rafael Alejandro Aguilar Rodríguez, Frank Javier Frías Castro y Yánder La O Paneque, aparecen en la convocatoria de 38 jugadores que se ejercitan en Pinar del Río, desde este miércoles, y buscarán un puesto en el conjunto (20 atletas).

El también granmense Luis Pascual Cisneros Soto es uno de los cinco entrenadores acompañantes del pinareño Alexander Urquiola Hernández, timonel de la selección cubana, que consiguió las medallas de plata en el último campeonato mundial (Hermosillo 2022).

La lid continental acontecerá del 23 de febrero al 2 de marzo, en el estadio Quisqueya Juan Marichal, como sede principal, y pondrá en disputa cinco boletos para la venidera cita del orbe.

Representaciones de Argentina, Brasil, Colombia, México, Nicaragua, Panamá, Perú, Puerto Rico, Venezuela y Guatemala completan la docena de elencos participantes.

También trascendió en los últimos días que la franquicia de las Estrellas orientales, en la Liga Profesional de República Dominicana, prescindió de los servicios del jardinero Roel Santos Martínez.

De esa forma, el oriundo de Niquero se perdió la final del circuito, que perdían 2-3 las Estrellas ante Tigres de Licey, monarca defensor.

Santos jugó 36 de los 68 partidos, entre el round robin y la semifinal, con average de 254 (71-18), anotó 14 carreras, recibió 8 boletos y se ponchó en 14 oportunidades.

Enisyeny consiguió plata en I Nacional de boxeo (f)



Tras caer en la disputa del título ante la capitalina Legnis Calá, la manzanillera Enisyeny Alba (57 kg) consiguió la única medalla de la escuadra de Granma en el I Campeonato nacional de boxeo femenino, que acogió la Arena Rafael Trejo, de Habana Vieja.

Las otras dos granmenses que asistieron a la edición inaugural de estos certámenes, cayeron en sus primeros combates: Isabela Blanco (50 kg) y Anet Torres (60 kg).

Entretanto, Santiago de Cuba dominaba por provincias y relegó a las formaciones de La Habana y Villa Clara, en ese orden.

LEONARDO LEYVA PANEQUE

Ganó Holguín torneo de pesca de la trucha

La representación de Holguín ganó la edición número 40 del torneo nacional de pesca de la trucha Quema de Bayamo, que durante cuatro jornadas reunió en Granma a participantes de una decena de provincias cubanas.

En la ya tradicional lid, que tiene lugar en la laguna Leonero, del municipio de Río Cauto, ocuparon el segundo y tercer



lugar, respectivamente, los competidores de Villa Clara y el territorio sede.

Las tres primeras posiciones, en la justa individual, fueron para el local Luis Antonio Domínguez Yero, con un acumulado de 27,87 puntos; seguido por los holguineros Yosbani Alfonso Barbier (21,40) y Raúl Marrero Vidal (21,30). Mientras, Barbier capturaba la mayor pieza, un ejemplar de 6,90 libras.

Con presencia de pueblo y donaciones de truchas a personas en situación de vulnerabilidad, los pesajes oficiales se llevaron a cabo al atardecer de cada jornada de competencia, en distintos lugares públicos de la capital granmense.

Junto a los equipos mencionados, asistieron pescadores de Pinar del Río, La Habana, Sancti Spiritus, Ciego de Ávila, Camagüey, Las Tunas y Guantánamo.

El evento forma parte de las actividades como homenaje a la digna actitud de los pobladores de la histórica ciudad de Bayamo, quienes, el 12 de enero de 1869, le prendieron fuego, para demostrar que estaban dispuestos a sacrificarlo todo por la libertad.

A propósito de la efeméride, anualmente el Inder convoca, además, la carrera-maratón 12 de Enero, que en diferentes momentos reúne a niños, abuelos, personas en situación de discapacidad, profesionales del atletismo, aficionados y población en general.

ORLANDO FOMBELLIDA CLARO
Foto ARIANNIS BLANCO FONSECA